



Links: Behaglich ruht Lucie Mannheim in ihrem schönen Bett

Unten: Elisabeth Lennartz entspannt sich durch eifrige Gymnastik

Lucie Englisch

„Ja, mit 14 Jahren war ich schon auf der Bühne. In Baden bei Wien bin ich geboren und dort auch zum ersten Male aufgetreten bei Reinhardt und Jarno. Dann kam eine Tournée durch Rumänien, und schließlich bin ich in Berlin gelandet. Mein Mann und ich wollten uns nicht trennen. Wir sind hier angekommen, ohne irgendein bekanntes Wesen vorzufinden. Wir haben's halt riskiert! Ich bin zu all den Direktoren und Agenten gegangen, frisch drauf los — es war nicht so ganz leicht —.“ Aber nun gehört sie zu den Lieblingen Berlins.

„Was ich am liebsten tu', wenn ich Zeit hab'? Ach, gnädige Frau — Sie werden lachen — ich leg' am liebsten Patience. In meiner Wohnung, eh' mich das Auto zu
(Fortsetzung auf S. 957)

